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さが市議会だより第67号（令和2年2月定例会）

　平成 30 年度決算議案に係る議会からの附
帯決議に対して、2 月 14 日に市長から対処
方針等の報告がありました。
　附帯決議とは、市長から提案された予算や
条例などの議案に対して、その執行に当たっ
ての議会としての意見や要望等をあらわすも
のです。
　法的な拘束力はありませんが、市長はその
意見や要望等を尊重する道義的な責任を負い
ます。
　対処方針等の内容については、議会ホーム
ページの「市議会からのお知らせ」（2 月 14 日掲載）をご覧ください。

議員研修会を開催しました！

議会からの意見にどう対処するの？
～議会の附帯決議に対して、市長から対処方針等が報告されました～

左：秀島市長、右：川原田議長

　市議会では、議会・議員の公務活動に資する知識
の習得、情報の収集等を目的とする研修を年に２回
開催しています。
　今回は、令和 2 年 2 月 17 日に「政治倫理」をテー
マに研修会を行いました。講師は、日本経営協会専
任講師の田鹿俊弘氏で、地方行政に携わり研修の講
師を長年続けてこられた方です。
　一般的な事に加え、議員・行政における倫理観に
ついてなど、佐賀市の政治倫理条例にも触れながら、事例を交えた講義が行われ、倫理観に
ついて再認識する機会となりました。

【内容】令和2年2月17日（月）　13時30分～16時30分
　　　1．講義
 　　　　 （1）地方議会の権限と役割
 　　　　 （2）地方議会の役割
 　　　　 （3）政治倫理を考える
 　　　　 （4）事例研究
　　　2．質疑応答

議会ホームページ
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この冊子は1部あたり13円で制作しています。
（ただし人件費など間接経費はふくまれていません。） この印刷物は大豆インキ

を使用しています。

再生紙を
使用しています。

問い合わせ（議会事務局）電話４０－７３１０　FAX ２５－５４０７

編 集 後 記

　今定例会では、新型コロ
ナウイルスの感染拡大を受
け、一般質問を中止いたし
ました。今回も延べ 30 人の
議員が、8 日間にわたり市
政全般に対する課題を市と
議論をする予定でした。市
民の方からの負託に質問を
もって応える一般質問。大
切な権利を行使しなかった

点については、大変申し訳
なかったと思っております。
ウイルスという見えない恐
怖に対して、市民の安全安
心のための対策を市に最優
先で取り組んでいただきた
いという考えでの決定でし
たが、市民が感染の恐怖よ
り解放された後は、今回の
ようなケースにおいての市
議会としての役割を改めて
考えていく所存です。

　（永渕　史孝）

議会通信簿

百武　咲良さん（高木瀬東）

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻 3年

私が書きました !!
～表紙題字の作者紹介～

溝上　結衣さん
みぞ かみ　 　  ゆ　 い

書道を通して地域貢
献できる人になりた
い。

〔将来の夢〕

見た人が元気になれるように、力強い
線で迫力のある表現にしました。

〔題字〕

Q：佐賀市の自慢・良いところは？
A：人柄がすごく良く、親切な人が多い。
　  また、食べ物がおいしい！

Q：佐賀市のこうなったらいいなぁというところは？
A：佐賀の良い所が全国に広まったら良いなぁと思います。
　　日本一安心安全なまちづくりを目指してほしいです。

Q：「議会だより」読んでますか？
A：いいえ

Q：佐賀市議会に対する 5段階評価は？

ひゃくたけ さく　ら

議会報告会延期の
　　　　　お知らせ

　市議会では、より良い議会報告会にしていくため、ただ今、開
催方法や内容について見直し・検討中です。そのため、例年5月
～6月に開催している報告会を、今年度は延期いたします。年度
内には開催を予定しておりますので、開催時期・詳細が決まりま
したらお知らせいたします。

本会議のテレビ放映・動画配信

　本会議をぶんぶんテレビで生放送しています
（開会中 10 時から最長 17 時まで）。また、本
会議の動画配信や議事録検索、市議会議員名簿
などを議会ホームページで掲載しています。
議会ホームページの「議会中継」をご覧くださ
い。

佐賀市議会ＨＰ

よ
く
で
き

ま
し
た

佐賀市議会


